

La pelota EN JAI-ALAI

LOS PARTIDOS DEL DOMINGO

Con extraordinaria concurrencia—no se veía ni una sola localidad vacía—se celebraron anteayer los encuentros que estaban anuncios.

Primeramente, Irigoyen y Ugarte, colorados, jugaron contra Pasieguito y Vega azules.

Salieron el dinero por los colorados, por los que se ofreció con momio en la proporción de 40 a 28.

El encuentro fué muy movido e interesante, siquiera medianamente jugado. Hubo bastantes empates y alternativas de tanto, que dieron lugar a los correspondientes cambios de dinero.

Al final—el último empate se registró en el tanto 44—se impusieron Irigoyen y Ugarte, quienes se apuntaron los 50 tantos cuando Pasieguito y Vega tenían 44.

Los jugadores tuvieron de todo en su labor, que dicho sea en honor a la verdad, dejó bastante que deseas.

En segundo término jugaron a sala Amorebieta y Elorrio, colorados, contra Beogóñez y Jáuregui, azules.

Este encuentro no fué tan pródigo en igualadas como el anterior, pero sin embargo resultó mejor, pues se jugó mucho y bien a la pelota, y el público aplaudió constantemente a los cuatro pelotaris que se disputaron los tantos con gran tesón y acierto.

Al comenzar la contienda, el dinero se ofreció por los rojos, estando acreditada la "catedra", pues los favoritos fueron los que obtuvieron la victoria, aunque no sin haber hecho grandes esfuerzos.

Beogóñez y Jáuregui quedaron en 43 tantos para 50.

El héroe fué Amorebieta, que jugó mejores.

LOS DE AYER LUNES

Los partidos de ayer se jugaron en el Moderno y se presentaron acudido numeroso público.

Jugaron a primera hora Salsamendi y Zabala, rojos, contra Ostolaza y Larrañaga, azules.

El dimeró, al principio, se dió por los rojos, pero luego dominaron los azules y por estos se dieron hasta 40 duros contra 8.

Al final de la tercera decena la "catedra" estuvo a punto de sufrir un grave quebrantamiento en sus intereses; pero afortunadamente no fué así, pues nuevamente se impusieron Ostolaza y Larrañaga, quienes se apuntaron los 50 tantos cuando sus adversarios temían 45.

Después contendieron Almiriz y Lesaca, colorados, con Salaverria II y Sasiañ, azules.

Este encuentro fué más movido y competido que el anterior, y en su transcurso se registraron muchas igualadas y alternativas de tanto.

Después de grandes esfuerzos, lograron imponerse Salaverria y Sasiañ, que dejaron a sus adversarios en 42 tantos para 50.

El que más y mejor jugó fué Sasiañ.

Gran Kursaal

EN EL TEATRO

DESPEDIDA DE LOS DE LARA. — En las sesiones del domingo se despidió del público del Gran Kursaal la compañía del teatro Lara, que dirige el admirable actor Ricardo Simó Raso, compañía que tan excelente y triunfal campaña ha llevado a cabo en el gran centro de recreo.

Las ovaciones carísimas que sonaron en honor de los artistas son prueba evidente de las simpatías que dejan en San Sebastián los artistas de Lara, a los que deseamos que en los teatros por que desfilen alcancen los éxitos obtenidos en el Gran Kursaal.

DEBUT DE LOLA MEMBRIVES. — Debutó ayer, lunes, la compañía de comedias que dirige la insignia primera actriz Lola Membrives, y la reseña del debut va en el lugar correspondiente de este periódico.

Hemos de decir, sin embargo, que constituyó un éxito resonante,

EL TE DANZANTE

Se celebró en el dancing del restaurant, con la concurrencia numerosísima de siempre y con la cooperación del jazz-band Señor Hot Boys Marimba Excelsior Guatemalteca, y los artistas de la danza, Jack Gavin y June Day.

LOS CONCIERTOS

Fueron escuchados los conciertos por la orquesta que dirige el maestro Larrocha, por el público numeroso de todos los días.

POR VIAJE

se venden todos los enseres de una casa. Prim, 29, tercero. Sólo seis meses de uso.

- De Sociedad -

Santoral

Agosto, 19. Martes.—Santos Mariano, Luis, Magín, Timoteo, Rufino y Teola.

Sol, sale á las 5:21 de la mañana; pónese á las 7:8 de la tarde.

Cuarto menguaré en Tauro, el viernes, 22, á las 9 h. 10 m.

Peletería Ruiz, de Madrid

Para comprar pieles finas ésta es la casa de más confianza.

ALAMEDA, 2 — BOULEVARD

Viajes

En la pintoresca y costera villa de Zarautz, residencia veraniega de muchos titulares y personas de la nobleza española, se encuentra pasando la actual temporada estival, en compañía de su aristocrática familia, nuestro distinguido amigo el duque de Osuna, á quien deseamos que le sea grato el verano.

Procedente de Zaragoza se encuentra pasando una temporada en esta ciudad, el culto médico don Guillermo J. Gil.

Se encuentra también entre nosotros, procedente de Bilbao, el conocido abogado don José María Bergareda.

LOS MEJORES DENTÍFRICOS

SANOLAN

—De la villa y corte ha venido el abogado don Cesar Real Rodríguez.

—Después de pasar una temporada en el balneario de Utrera, ha llegado á ésta el culto abogado don León Collado Gómez.

—Veranea entre nosotros el abogado don Santiago Caro Dalmán.

—Vino de la ciudad condal el acaudalado industrial y propietario don Conrado González Merino, que marchará á Bilbao dentro de unos días.

—Regresó á la villa y corte después de haber pasado unos días en San Sebastián, el propietario don Enrique Fernández Balsara.

—También se encuentra en esta playa el acaudalado propietario don Alberto Colorao, acompañado de su bella esposa.

—Se encuentra veraneando entre nosotros nuestro muy estimado amigo y compañero en la Prensa, el redactor de "El Mundo" don Julio Zarzalqui, á quien deseamos muy grata estancia en Donostia.

L'ELEGANCE Fábrica de impermeables y gabardinas. Place de la Republique. — HENDAYE

—Procedente de Córdoba ha llegado á San Sebastián, acompañado de su esposa y hijos, nuestro querido amigo el ingeniero y capitán del Ejército don Alberto Lagarde, hermano de nuestro entrañable compañero el redactor artístico de este periódico don Eduardo.

—Descansamos á nuestro querido amigo una grata estancia en Donostia.

—Ha venido también para pasar en esta playa la temporada estival, el notable y distinguido dibujante madrileño don Francisco Galicia Camino, estimado amigo nuestro, á quien deseamos que su estancia en ésta le sea grata.

—Igualmente veranea en San Sebastián, en donde permanecerá hasta fin de la tem-

porada, nuestro querido amigo el conocido abogado y publicista don León de las Casas.

—Después de efectuada su cura de aguas en el balneario de Alzola, ha regresado á esta capital, acompañado de su distinguida esposa, don Carlos Heredia, sub director de las Compañías de Seguros La Preservatrice y La Nationale.

DENTISTA :: MOLINS :: Plaza Guipúzcoa, 2, 1.

—Con el fin de pasar unos días en compañía de sus hermanos los señores de Heredia, se encuentran entre nosotros la señora de Alfonso, de Bilbao, acompañada de su distinguida hija Pilar.

—Se halla en San Sebastián veraneando, el catedrático de la Universidad Central, nuestro particular amigo don Severino Aznar.

—Han llegado al Balneario de Arechavaleta:

De Vitoria, don Bartolomé de Castrejana, don Juan Núñez, don Ildefonso Calzado, don Agustín Ibargoitia, don Cándido Balza y el señor González.

De Pamplona, doña Francisca Armona, con su distinguida familia.

De Madrid, don Cirilo Gauna.

De Eibar, don Ambrosio Guisaso, la señora Carmen Lizarralde y don Domingo Gueñet.

—Procedente de Madrid acaba de llegar al Balneario de Getelu, donde se propone pasar una temporada, el exministro de la Gobernación Exomo, señor duque de Almodóvar del Valle.

Restaurant del Hotel Central

La cocina y pastelería más acreditada del País Vasco.

Grandes conciertos por la notable orquesta del restaurante, de 1 á 3 de la tarde y de 9 á 11 de la noche.

American-bar, pastelería fina, bomboñería Elgorriaga, tés y chocolatería.

Letras de luto

Oportunamente anunciamos el fallecimiento ocurrido en Madrid el dia 11 del corriente, del respetable señor don Mariano Muñoz López-Salgado, persona conocidísima en San Sebastián, donde su muerte ha sido muy sentida.

Todas las misas que se celebren mañana en la parroquia del Buen Pastor, 6 iglesias de las Reparadoras, con Exposición de S. D. M. y Siervas de María, de esta capital, así como en la parroquia de Hernani y en muchos templos de Madrid y de las provincias de Ávila, Segovia, Tarazona y otros puntos en días sucesivos, serán apliadas por el eterno descanso del alma del fallecido.

A su distinguida familia le renovamos nuestro sentido pésame.

—A las doce de la mañana del pasado domingo, se verificó la conducción al cementerio de Polloe del cadáver del señor don Juan José Larrañaga y Zubillaga, y en la mañana de ayer se celebró el funeral en sufragio de su alma en la parroquia de Santa María, asistiendo á ambos actos numerosa concurrencia.

Reiteramos nuestro pésame á la familia doliente.

Compañía de comedias
del INFANTA ISABEL

A las siete menos cuarto tarde

La comedia en tres actos y en prosa, de Francisco Serrano Anguita,

EL CELOSO EXTREMENO

TEATRO VICTORIA EUGENIA

TELEFONO 45-65

Director artístico
ARTURO SERRANO

A las diez y media de la noche

La comedia en tres actos y en prosa, originada de D. Luis de Olive,

Hay que vivir

Señoras: El flujo y enfermedades de la matriz

Securan con las irrigaciones de Dr. Valley

USADLAS POR HIGIENE Y PARA EVITAR CONTAGIOS

POLICLINICA DE Ntra. Sra. DEL CARMEN

CALLE DEL PUERTO, 14. 1.

LUNES, MIERCOLES y VIERNES

Dr. LARREA. Med. general y nerviosos. De 4 a 1.

Dr. POLIT. Garganta, nariz y oídos. 6 a 7.

Dr. SAENZ DE VIGUERA. Dentista. 7 a 8.

Dr. ZURIARRAIN. Corazón, pulmones. 7 a 8.

MARTES, JUEVES y SABADOS

Dr. USANDIZAGA. Partos, enf. mujer. 4 a 1.

Dr. MAESO. Enferm. de la infancia. 12 a 1.

Dr. PARDO. Oculista. 4 a 6.

Dr. OLAIZOLA. Cirugía general. 6 a 7.

Dr. CORDOBA. Piel y vías urinarias. 7 a 8.

De sola sol

AL VUELO

El domingo fué el último día de la semana grande, oficialmente, si es que la semana grande tiene solamente siete días. Pero da la casualidad que por algo se llama «grandes», porque de lo contrario sería ordinaria, como todas las demás del calendario, con todo lo cual queremos decir que eso de haberse acabado la semana grande es un decir, solamente, pues en realidad lo que acaba es de empezar.

Tendremos muchos días como el domingo, muchas fiestas y muchos días de holganza hasta que termine la temporada veraniega, que todavía hay para rato. El domingo hubo toros, conciertos en el Bule, baile en la Plaza de la Constitución, fuegos artificiales en la playa, durante la marea baja, y «juegos» acuáticos en el paseo nuevo del Príncipe, donde los forasteros que presentaban el hermoso espectáculo del mar embravecido y no sabían sortear las olas, sufrieron varias duchas, con detrimentos de la indumentaria.

La salida de los toros y el desfile de los coches por el puente nuevo y frente a la terraza del Gran Kursaal resultó soberbio, por el número de gentes, coches y vehículos, y por el lujo extraordinario de que se alardeaba por todas partes. En los teatros no hubo ni una sola localidad vacía, y en los cines ocurrió otro tanto, con gran contentamiento de los empresarios y de los artistas, que siempre trabajan con más gusto viendo llena la sala.

El lunes salieron para África los soldados expedicionarios de Sicilia, a los que deseamos una clase de suerte y ventura, siendo despedidos cariñosamente por el pueblo.

Por la tarde llegó a nuestra ciudad Martínez Anido, para pasar unos días en familia, y no ocurrió ninguna cosa de particular, al menos así nos lo han afirmado en los centros informativos.

En el hermoso teatro del Kursaal debutó la no menos hermosa Lola Membrives, al frente de su Compañía, siendo muy aplaudida, así como los demás artistas que la acompañan en su «tournée».

Y con esto y con decir que disfrutamos de una temperatura ideal, hemos dicho ya ~~lo bastante para~~ ASORDEP.

TAVERNE BASQUE

La misma dirección que el renombrado restaurant

MAJESTIC PALACE

Menús compuestos por platos típicos del país.

ALMUERZO, 6 ptas. — COMIDA, 6 ptas.

Todos los días souper tango, dancing.

Grandes atracciones

Gran éxito de las hermanas

MARY FLOR

... Que del fascio la ilusión, va perdiendo el italiano; calzado el "Trevijano", que no admite discusión.

San Martín, 38

Achicoria "EL AS"

la única exenta de polvo.

CONCHA GUIPUZOANA

Vestidos de calle y sociedad

ULTIMOS

MODELOS

ALAMEDAS